

Solidarité Femmes 72 organisait ses portes ouvertes ce lundi 25 novembre 2024. Une date significative puisqu'elle est en effet reconnue comme la journée internationale de lutte contre la violence faites aux femmes. L'occasion pour l'organisation de faire connaître ses activités et de sensibiliser le public.

Composée de huit salariées et d'une quinzaine de bénévoles, la section mancelle de Solidarité Femmes 72 se veut être **un lieu d'écoute, d'accueil et d'orientation** des femmes victimes de violences conjugales dans la Sarthe. La structure propose **une prise en charge** de ces femmes à travers des temps d'échanges, des **accompagnements sociaux, juridiques ou administratifs** et un service de domiciliation.

Des objets du quotidien transformés en armes

Dans le cadre de ses portes ouvertes, l'association exposait les travaux de **Camille Gharbi** et de **Fanny Vella**. La première est une photographe engagée en faveur de la cause féministe. D'abord contactée par *Solidarité Femmes 72* pour un projet d'accompagnement liés aux enfants, qui devrait voir le jour en mars 2025, l'artiste a accepté que ses œuvres soient exposées à titre gracieux dans les locaux de l'organisme. Intitulée "*Preuves d'amour*", cette série de photographies présente les **différents objets du quotidien utilisés pour commettre des féminicides**. Si au premier abord, l'image ne permet pas de saisir la violence des faits auxquels ils sont associés, chaque objet est accompagné d'**une liste des femmes qui en ont été victimes**.





La bande dessinée comme vecteur d'empathie

La deuxième exposition met en lumière le travail de Fanny Vella, illustratrice engagée. Chacun de ses travaux propose **une exploration visuelle et éducative** des différents types de violences sexistes et sexuelles. Certaines affiches sont d'ailleurs des extraits d'une bande dessinée intitulée "Le Seuil" et réalisée entièrement par Fanny Vella elle-même. Le contexte fictionnel présenté par la BD permet d'**illustrer concrètement les situations de violences** face auxquelles les femmes peuvent se retrouver, facilitant ainsi la compréhension et l'empathie des lecteurs exposés aux œuvres.





Ces deux expositions viennent illustrer la nécessité des actions réalisées par Solidarité Femmes 72 au quotidien. Les portes ouvertes de l'association participent d'ailleurs à faire connaître **les services qu'elle propose sur l'ensemble du territoire** aux victimes sarthoises dans le besoin.

Texte et photos : Romane PICHON.

Solidarité Femmes 72 est située au 52, rue du Puits de la Chaîne, au Mans.

Horaires d'ouverture au public : du Lundi au Vendredi, de 9h30 à 17h.

[Site Internet de Solidarité Femmes 72.](#)

[Instagram](#) et [Facebook](#) de Solidarité Femmes 72.



[Instagram](#) de l'illustratrice Fanny Vella.

[Site internet](#) de la photographe Camille Gharbi.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)